Secretario: Don José Félix Moran Vélez, Jefe del Negociado

de Personal. Secretario suplente: Don Jesús Tobia Husto, Oficial de la

Asimismo se hace saber, de conformidad con lo establecido en la base novem de la convocatoria, a los efectos legales pertinentes, que el Tribunal se remirá para la resolución de este concurso en el salón de sesiones de la Casa Capitular, a las once horas del día 27 de julio próximo.

Lo que se hace público para general conocimiento. Logrofio, 28 de junio de 1971.—El Acalde.—4.255-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Molina de Se-gura (Murcia) por la que se hace pública la com-posición del Tribunat que ha de juzgar el con-curso para la provisión en propiedad de una plaza de Perito Industrial de esta Corporación.

El Alcaide-Presidente del Ayuntamiento de Molina de Segura (Murcia),

Hace saber: Que el Tribunal que ha de juzgar el concurso para la provisión en propiedad de una plaza de Perito indus-trial de este Ayuntamiento estará compuesto por los siguientes señores.

Presidente: El señor Alcalde, don Ramón Gil Moreno.
Vocales: Don Antonio Zaya Lidón o don Manuel Portillo
Herrero, por la Dirección Ceneral de Administración Local;
don Antonio Casenava Hernández, por el Profesorado oficial;
don José Pascual Molina Martinez, representante del Colegio
Profesional; don Fulgencio Box Hernández, Arquitecto municipal; y Secretario, el de la Corporación municipal o funcionario en quien delegue.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, quienes en plazo de quince dias podrán recusar a alguno de sus miembros en los casos y forma previstos en el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Molina de Segura, 26 de junio de 1971. El Alcalde, Ramón (50 Moreno, 2004 F.)

Gil Moreno.- 3.924 E

RESOLUCION del Apuntamiento de Puertolluno por la que se anuncia segundo concurso para cubrir en propiedad la plaza de Jefe de la Policia Municipal, vacante en la plantilla de esta Corporación.

Habiendo terminado el día 26 de mayo próximo pasado el plazo de presentación de solicitudes para optar al concurso con-vocado por este Ayuntamiento en el «Boletin Oficial» de la provocado por este Ayuntamiento en el «Boletín Oficial» de la provincia número 48, de 19 de abril último, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 103, del 30 del mismo mes, para cubrir en propiedad la plaza de Jefe de la Policia Municipal, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, y no habiéndose presentado nínguna solicitud, por el presente se anuncia segundo concurso para cubrir dicha plaza con arreglo a las mismas bases que rigieron en el concurso anterior, tal como aparecieron insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia antes citado.

Puertollano, 11 de junio de 1971.-El Alcalde.-3.566-E.

RESOLUCION del Apuntamiento de Valencia refe-rente al concurso libre para proveer dos plucas de Auxiliar de la Farmacia Municipal.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso libre para proveer dos plazas de Auxiliar de la Farmacia Municipal ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente titular: Don Carlos Verdú Moscardó, Concejal. Presidente suplente: Don José Esteban Novella, Concejal. • Secretario titular: Don Rafael Rodríguez-Moñino y Rodríguez,

Secretario general de la Corporación, Secretario supiente: Don Fernando Llopis Mezquita, Secretario de Distrito.

Vocales:

Don Manuel Arranz Maria y don José Pérez Moreno, representantes, indistintamente, de la Dirección General de Administración Local.

Don Juan Esplugues Requena y don Arturo Brugger Aubán, representantes titular y supiente, respectivamente, del Profesorado Oficial del Estado.

Don Roberto Zamora Zorraquinos, Farmacéutico Jefe, como titular, y don Juan Guía Pérez, Farmacéutico municipal, como suplente,

Valencia, 8 de junio de 1971.—El Alcalde.—3.481-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente al concurso restringido de méritos para proveer una plaza de Jefe de Sección de la plantilla de Secretaria.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso restringido de méritos para proveer una plaza de Jefe de Sección de la plantilla de Secretaría;

Admitidos

Número 1. D. Francisco Esteve Bonafé. Número 2. D. Miguel Francisco Llavata Rams. Número 3. D. Guillermo Rodríguez Navarro.

Ninguno.

Valencia, 8 de junio de 1971. - El Alcalde. -3.480-E.

RESOLUCION del Ayuniamiento de Valencia referente al concurso restringido de méritos para proveer la plaza de Director del Luboratorio Químico Municinal.

En el concurso restringido de méritos para proveer la plaza de Director del Laboratorio Químico Municipal ha sido admitido provisionalmente el único aspirante:

Don Vicente Moragues Colomar.

Valencia, 8 de junio de 1971.—El Alcaide.—3.479-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente al concurso para proveer la pluva de Oficial Mayor de esta Corporación.

Li Tribunal que ha de juzgar este concurso ha quedado constituido de la siguiente forma;

Presidente titular: Instrisimo señor don Mariano Liisterri Vidal, Temente de Alcalde. Presidente suplente: Ilustrisimo señor don Eduardo García Cordellat, Temente de Alcalde. Socretario titular: Don Fernando González Fuentes, Secretario del distrito. Secretario suplente: Don José Soria Gruz, Jefe de Sección,

Illustrisimos señores don Tomas Conesa Blanes y don Manuel Arranz María, representantes, indistintamente, de la Dirección General de Administración Local.

General de Administración Local.

Ilustrivimo schor den Rafael Rodríguez-Monino y Rodríguez,
Secretario general de la Corporación, como titular, y don Eugenio
Cohos Guallart, Secretario de Distrito, como suplente.

Ilustricimo schor don Manuel Martinez Pérez-Lurbe, Abogado
Jefe de la Abogacia del Estado en esta provincia.

Don Juan Galvañ Escutia y don Fernando Vicente-Arche Domingo, representantes titular y suplente, respectivamente, del
Profesorado oficial del Estado.

Valencia, 19 de junio de 1971.-El Alcalde.-3.755-E.

RESOLUCION del Cabildo Insular de La Palma referente al concurso para la provisión, en propiedad y entre Oficiales de la Escala Técnico-Administrativa de este Cabildo, de una plaza vacante de Jefe de Negociado.

El Pieno de esta excelentísima Corporación Insular, en sesión ociebrada el día 8 del actual, aprobó la relación de aspirantes admitidos y excludos al concurso para la provisión, en propiedad y entre Oficiales de la Escala Técnico-Administrativa de este Cabildo, de una plaza vacante de Jefe de Negociado, y son los discientes. siguientes:

Admitidos

Dan Flins Sentos Pinto.

Excluido:

Minguno.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y en cumplimiento del artículo 5.º, apartado 2 del Decreto de 27 de junio de 1968 por el que se aprueba el Regiamento general para el ingreso en la Administración Pública.

Santa Cruz de La Palma, 9 de junio de 1971.—El Presidente accidental, Segundo Piñero Rodríguez.—3.515-E.